



26. April 2016

# Baurecht erteilt – Was nun?

## *Einladung zum Informationsabend am Donnerstag, 12. Mai 2016*

**Beginn: 19.00 Uhr**, Einlass: ab 18.30 Uhr, Eintritt: frei  
**Kirchenstraße 6**, Pfarrsaal im Kolpinghaus, München-Haidhausen,  
Eingang im Rückgebäude nach 50 m links  
Haltestelle: Max-Weber-Platz, Anfahrt: U4/U5, Tram 15/25, 18, 19, Bus 190, 191

### **Thema des Abends:**

Lange Zeit war es ruhig geworden um den **2. S-Bahn-Stammstreckentunnel**.

Die Ruhe ist vorbei. Dem Anschein nach auf massives Drängen der Landesregierung hat das Eisenbahnbundesamt nun offenbar auch die Genehmigung für den Planabschnitt 3 Haidhausen zum Bau des 2. S-Bahn-Stammstreckentunnels erteilt. Der schriftliche Planfeststellungsbeschluss wird jederzeit erwartet. Dann darf die DB mit dem Bau beginnen.

Die BI will den Bau verhindern, weil diese mehrere Milliarden teure und für Haidhausen vernichtende Tunnelführung nicht die dringend notwendige Verbesserung des S-Bahn-Systems bringt. Zu befürchten sind aber mindestens 10 Jahre gewaltige Dauerbaustellen in unserem Viertel, Gefährdung der Standsicherheit vieler Häuser, permanente Vibrationen durch den späteren Betrieb und vieles mehr.

Die BI wird deshalb gegen den Planfeststellungsbeschluss vor Gericht ziehen. Die Veranstaltung geht auf die damit zusammenhängenden Fragen ein. Unser Anwalt, Herr Dr. Lehnert der Kanzlei Schönefelder Ziegler Lehnert Partnerschaft, wird das rechtliche Vorgehen erläutern. Der Vorstand der BI steht Ihnen für Fragen in diesem Zusammenhang zur Verfügung.

**Nur gemeinsam können wir das Ziel erreichen!**

Wir hoffen deshalb, Sie zahlreich begrüßen zu dürfen  
Dr. Walter Heldmann und Ingeborg Michelfeit  
für den Vorstand